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藉著友聲的發行和傳播，散佈在各地的交大校友們，就像是串上了一條線

，緊密地結合在一起。有個古老的故事這麼說茗，一隻筷子容易折斷，一把筷

子就固若金湯了，而友聲就是那集合筷子的線，讓聚在一起的我們，據有如昔

日般亮麗的金錢衣。

橋樑是兩岸居民來往的依據，而友聲是你我交大人彼此溝退的工具。離校

在外的遊子們，必然有許多的見聞和體驗，值得其他校友們-起分享及借鏡的

。友聲就是基於此而閉關了這一個知無不言、言無不盡的小園地，當然她是需

要你我一起來灌溉的，有了校友們積極的參與，友聲才能成長拙壯。

本期專題我們請到了學校歷屆的總幹事， 漫談同學錄印製的現況、校友

會館的建設、友聲雜誌的發行、梅竹賽的舉辦、學校的課外活動及生活狀況，

乃至校友會的發展等等話題。總幹事們慷慨激昂，十足表現出飲水恩諒的熱誠

，讓編輯委員會十分感動。

會中總幹事們提出了不少對交大母校與校友會未來發展的建議，這些建議

相信對校友會的聯誼工作有極正面的影響，至少我們可以說它是交大人緊密結

合的再出發。往後編輯委員會將透過更有系統的計畫來活動，以及邀請更多更

庚的交大人一起來做積極的聯誼與講道，使校友會的功能發揮得淋漓盡致。
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時間:民國七十入年八月扑日(星期三)下午-l:;-J.!;扑分

地點:太平洋聯誼社

主席:蕭瑞洋學長(電信61級)

召集人:黃端雲學長(電信63級)

出席人:何加政學長(管科75級) 、徐善可學長(管科65級)、劉大光學長(電物57級)

錢鋒學長(電粉59級)、安i志朱學長(管特78級)、張或順學長(管斜66級)、安

祥文學長 u每逢70級) 、劉立夫學長(計工61級) 、羅明粒學長(管料71級)

記錄:彭夢縈

主席:

這次會議邀請了歷屆學生活動中心總幹事來參加，出席者共有九位，可算是一次十分成

功的座談會。

總幹事們在學校詩都是學生群中的佼佼者，此次的聯繫"也希望各總幹~積極地參與校

友會的工作，俾能使校友會更為落實。

以下我們要討論有關梅竹賽、校友會館、課外活動、學校生活、校友聯繫、友聲雜誌、

系級聯絡、校友就業情況、大陸交大的現況等等主題，敬請各位學長擁躍發表意見。

問學錄的印製

劉大光:

首先我先來談談同學錄的問題，因校友們異動性非常大，將同學錄En製成書，實在不是

一個好辦法，為什麼不成立電腦中心，白電腦來梭索總比去翻同學錄要好多了。再則可以在

友聲中公佈電腦中心的電話，以為諮詢服蕩。

黃瑞雲:

現在的版本有兩套，一套在交大的畢輔會，由許傳芳學長處理，又拷背一套留存在第三

波，我們計畫採雙項作業，同時出版書本形式的同學錄，每兩年更新一次，定價為250 元，

預約價為200 元。

其實磁碟片亦可出售，詳細辦法需要再商確，今年的這本同學錄，已花了25萬元做更正

工作，理監事會決議先印三千本。
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